

19.11.08 KOLUMNE: 9mm Mittagspausenphilosophie - Teil 106

Beigesteuert von Genom
Mittwoch, 19. November 2008
Letzte Aktualisierung Mittwoch, 3. Dezember 2008

Still Live

Vielleicht begehe ich einen Fehler,
aber Fehler ändern Dinge.

Denn die Welt so weiter zu bestreiten,
ist nicht mein Traum.

Ich sah dieses schöne Mädchen,
mein bester Freund.

In diesem einsamen Wäldchen,
war sie meine beste Freundin.

Sie nahm meine Hand,
sprach mit mir über alles,
versprach mir den Boden
der Stadt, die wir hassten.

Sie spürte meine Angst,
und fand den Sinn darin,
sie sprach von ihren Träumen,
die sie alle vergaß,
und stand dabei in der Tür,
zum Gehen bereit.

Im Fenster die Bilder von draußen,
sprachen ein Bild
der Welt im Zerfall.

Das Versprechen einer anderen Liebe
brach in diesem Moment,
denn die Welt zu bestreiten

an der Seite dieses Freundes,
den ich konnt’ lieben,
mit Freude im Gesicht
welch mich zum Weinen brachte,

Ich war mir sicher,
dieser Fehler
würde sich auf ewig lohnen.

Genom